

学年通信 WAVE

「WAVE にしましょう。」川口先生の一言で、んじゃーそうしよう、と安易に(?)決めた題名だが、波に乗るも乗らぬもキミ次第。ぐっと踏ん張れ、振り落とされるなよ(祈)。

登先生より/みなさん、どのように過ごしていますか？私は普段なら仕事や部活動をやりつつ趣味もたくさんあり、毎日毎日時間が足りないと思っていましたが、急にそのどれもがなくなったりできなくなったりで、正直、時間の使い方に困っています。そんな中でも出来ることを探して(しかもできるだけ楽しめるように)日々過ごしています。最近では家の徹底的な掃除とマスク作りをしました。マスクは使い捨てマスクのゴム紐の部分を再利用して、布につけて新しいマスクにしています。あのゴム紐は宝物ですね！みなさんも時間の使い方(この期間の使い方は人生を左右するような気がします。『Time is money!!』)を意識して、もちろん勉強や家でできることを探してください。くれぐれも健康に注意して学校再開したときに元気な姿で会えるのを楽しみにしています。

西山先生より/春休みに『草原の風』(宮城谷昌光)を読みました。劉秀(光武帝)が、中国古代王朝「後漢」を建てるお話です。この劉秀の名言に「疾風に剽草を知る」があります。強い風が吹いてはじめて強い草であることがわかる、強い風にも折れずにいる強い草。困難、苦境の時にこそ、その人の値打ちがわかる、ということでしょう。つらいときは倒れることをモットーにしている私には耳が痛いですが、みなさんは？



今年度も、草加・西山で学年通信をつくっていきます。登校できるまで週一回程度、ホームページに掲載する予定です。当面、担任の先生や進路の先生からご挨拶いただきます。それと、WAVEを進路通信としても利用していきますね。しっかりと読んで情報収集してくださいませ。

木村先生より/私の好きな言葉の一つに、「今をつくる 未来は勝手についてくる」があります。一瞬一瞬に直面する「今」の選択の積み重ねが、明日、一か月後、一年後、十年後の自分につながっていく。だからどうか、一瞬一瞬を大切に、『大切な人を守るため』『未来の自分につなげるため』の選択を積み重ねてください。休校が明け、笑顔のみんなに会えるのを、心から楽しみにしています。

進路部長 中河先生からメッセージをいただきました。

新3年生の皆さん、休校が続く、部活動の試合や世間のイベントも中止となる中、どのように過ごしていますか。体調を崩していないか、ストレスが溜まっているのではないかと心配しています。

さて、生活や体調への不安もさることながら、やはり3年生の皆さんの一番の心配事は学習のことだと思います。5月までの休校で丸々1か月授業ができないという前代未聞の事態となり、勉強が遅れてしまうのではないかと、受験に間に合うのかと不安で一杯なことでしょう。私たち教職員も皆さんと同じように危機感を持っています。

しかしこんなときこそ浮き足立たず、落ち着いて一つ一つ取り組むことが大切です。いたずらに焦る必要はありません。73期の先生方が休校中の課題を考えてくれています。何か不安なことがあれば学校まで相談してください。一人での受験勉強はしんどいですが、電話やメールで友達と連絡を取り、お互いに励まし合いながら頑張りましょう。君たちは決して一人ではありません。「チーム73期」「チーム寝屋川」で力を合わせ一緒に乗り切っていきましょう！

(進路部長 中河)

進路係より

★郵便で届く「河合塾模試の成績表」「解答・解説」をみて、必ず復習しておきなさい。苦手科目の分野の克服を。

★郵便で届く「志望校登録」を作っておいてください。登校したら提出。

★5月3日の全統共通テスト模試(河合塾)は中止となりました。